
No 意見・要望 子どもたちからの声 当日の回答 所管課 対応時期 意見・要望・提案への対応方針

1
・利用しやすい駅にしてほしい。

・駅前整備について教えてほしい。

①新松田駅前の道を広くしてほしい。

②駅弁が購入できるお店がほしい。

③新松田駅の駅前整備でどのくらいの確率で人が増えると考え

ているのか。

④松田の人口を増やすための費用と効果は？

⑤新松田駅の開発費用は取り返せるか？

⑥駅前開発で人が増えなかった場合はどうするのか？

まちづくり課 Ｄ：令和６年度以降

①駅前広場の整備と併せて周辺道路の拡幅や、歩道整備な

どの安全対策を考えていきます。

②駅前にスーパーやドラッグストア、カフェなどの商業施

設を作ってほしいというご意見を多くいただいています。

今回いただいたご意見も併せて、皆さんの夢や希望が叶う

よう調整を図っていきます。

③④⑤⑥

・確率等で表すことは難しいですが、足柄上地区の玄関口

という立地のポテンシャルを活かしたまちづくりにより、

賑わいや活力を作り出し、定住の促進につながるものと考

えています。

・再開発によるマンション等の居住空間が建設されること

で町外から新たに松田町に転入する人が増えれば人口増加

につながると考えています。（マンションの戸数や階数、

建築敷地等再開発の規模により費用は変わってきます。）

・再開発が必ずしも人を増やすものではありませんが、住

宅や商業施設を一体的に整備することにより、定住人口を

増やすものと考えています。

2 町内で買い物ができるようにしてほしい。

・本屋がほしい。

・空き家を壊して、更地にする。

・お金がほしい。（給付）

定住少子化担当室

観光経済課
Ａ：対応済み

【定住少子化担当室】

跡地利用(商店等の誘致)ができるよう、空き家等の取り壊し

について、所有者に働きかけを行ってまいります。

【観光経済課】

本のデジタル化やネット社会の進歩で、地方における『町

の本屋さん』の存続は現実的には困難となっています。し

かしながら、買い物環境の向上に関する要望は常に多いた

め、商工振興会と連携し、継続的に対策を考えていきま

す。

3
・また大名行列がやりたい。

・子ども同士の交流の場がほしい。

・コロナで中止になった大名行列などの祭りをやりたい。

・大名行列へ参加したい。中学までは声がかかったが高校に

なって情報が入ってこない。

・子ども会がなくなった。復活してほしい。

【町長】

・大名行列の連絡が高校生になるとはいってこな

いとのこと、なんとかしたい。立花学園さんから

はチアやグラスバンドが参加してくれている。

・子ども会は復活したい。自治会の枠を越えて作

りたい。

教育課 Ｄ：令和６年度以降

・大名行列については伝承事業として保存活動を行ってい

ます。披露の場については関係各課とも調整します。

・団体とも調整し、広報等による周知について考えていき

ます。

・多世代交流が図れる場について今後も考えていきます。

第2回子どもカフェで寄せられた要望・意見・提案への対応方針
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4 安全に通学できるようにしてほしい。

・街灯をもっと増やしてほしい。

・通学路を見守る人を増やしてほしい。

・通学路にせまい所があるので、広い道にしてほしい。

・学校の帰る時間をもう少し早くしてほしい。

・登校、下校ルートを月1回自由にしてほしい。

・開成町の道は歩行者と自転車が別れている。松田町もそうし

てほしい。

・登校する時、車の運転が危ない人がいる。先生が注意して見

守っているが、スクールタイムなどを作ってはどうか。

【町長】

・松田は道が狭い。できる所からやりたい。

・登校時、文久橋と駅の間に先生が立っている。

朝の時刻は一方通行にしているが駅への通り道で

あり通行量が多い。車側が歩行者を優先するよう

にすべき。８時前後に通学生が集中しており何か

しら対策を考えたい。

まちづくり課

安全防災担当室

教育課

Ａ：対応済み

【まちづくり課】

小学校前の道路や交差点の道路拡幅を行い、歩道を整備し

ました。その他の通学路についてもグリーンベルトや白線

を引くなど安全対策を順次実施しています。

【安全防災担当室】

・安全に関する事項を各所掌で対応中です。いただいたご

意見を参考にさせていただきますので、今度とも皆様の活

発な意見、要望及び提案をよろしくお願いします。

5 好きなスポーツができる環境を作ってほしい。

・中学校にバスケ部をつくってほしい。

・中学校にバスケ部がつくれないなら、町でバスケができる環

境がほしい。もしくは、ゆいスポーツクラブにU-15の女子

チームを作ってほしい。

・新しい小学校の校庭にバスケットゴールを付けてほしい。

・ボルダリング料金を子ども500円ではなく200円くらいにし

てほしい。

教育課 Ｂ：令和４年度中

・現在、松田小学校のグラウンド整備を行っており、バス

ケットゴールが設置できないか考え、令和５年２月までに

実施の可否を決定します。

・部活動については、部員の人数等の条件が合う場合に

は、新設を考えるように学校へ働きかけます。

・バスケットボールについては、スポーツ協会とも連携し

対応策について検討するとともに、ゆいスポーツクラブに

皆様の声を共有します。

・スポーツクライミング施設の料金については、料金設定

も含めて検討します。

6 学校のお困りごとを解決してほしい。

・運動会で赤と白で対決したい。組み体操、応援団をやりた

い。

・学校給食のメニューの種類を増やしてほしい。（クリームパ

ン、グラタン、季節のデザート）

・学校のモップの数を増やしてほしい。

教育課 Ｂ：令和４年度中

・運動会・給食については、要望内容を学校へ共有しま

す。

・清掃用具については、10月中に学校へ必要数を照会し、

モップを購入しました。

7 松田町の自然を守ってほしい。

・もっと自然を増やしてほしい。

・山は削らないでほしい。

・川音川みたいに川の幅を広くする工事はやってほしくない。

・川で魚がとれるようにしたい。

・ねこにエサをやっている人はやめてほしい。

環境上下水道課 Ａ：対応済み

・松田町の自然を守るため、森林や河川の整備、再生可能

エネルギーの利用促進、美化清掃活動などにより、自然環

境の保全を図って行きます。

・ねこの餌やりについては、禁止することはできません

が、衛生面等のトラブルに発展する可能性があることか

ら、マナーやルールを徹底するよう、広報まつだ12月号の

啓発を行いました。
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8 公園など遊べる場所を作ってほしい。
・子どもだけで行ける遊び場がほしい。

・大きな公園をつくってほしい。
観光経済課 Ｃ：令和５年度中

9
・安全に遊べるように公園を整備してほしい。

・利用しやすいように公園を整備してほしい。

・宮下公園をきれいにしてほしい。（カラスのフンが多い、ト

イレが汚い）

・公園に時計がほしい。

・松田駅から松田山までの直通の道があったらいい。

・ハーブガーデンの駐車場代をタダにしてほしい。

・松田山までの電車がほしい。

・ピョンピョン橋の渡り方の親同伴ルールをなくしてほしい。

観光経済課 Ｃ：令和５年度中

10 町の情報をもっと発信してほしい。

・子育て支援センターのことをホームページを見て初めて知っ

た。名前だけ知っている人ばかり。子育てのサービスなどのア

ピールをもっとするべき。

・Twitterで観光協会と観光経済課の情報発信が止まってい

る。

・町ホームページや駅から富士山が見える所のアピールしては

どうか。立花学園の橋の上などフォトスポットとしてアピール

できると思う。

・第1回のカフェでの意見はどう反映されたのか。

【町長】

・子育て支援センターをもっと宣伝する。

・更新が遅れているのは重々承知している。考え

たい。

・ホームページのアピール。富士山が当たり前に

なっている。もっと宣伝したい。

・第1回は4ヶ月前。宿題の解決には至っていな

い。すぐできるもの、1、2年かかるものもある。

今日この場に来られなかった人もいる。そうした

人の声も聞いてさらに進めたい。

政策推進課

子育て健康課

観光経済課

Ｂ：令和４年度中

【政策推進課】

・第１回子どもカフェでいただいた意見やアイデアについ

ては、報告書を作成し、役場職員全員に共有しました。

・町では現在、町の最上位の計画である総合計画の見直し

を行っているところであり、見直しにあたっては、子ども

カフェの意見を踏まえて見直し案を作成するよう各課に依

頼しました。

・文字だけでなく写真やイラストなどどなたでも読みやす

くわかりやすい情報を広報紙や町ホームページ、SNSなど

で積極的活用し発信していきます。

【子育て健康課】

子育て支援センターの情報は、ホームページでは探しに行

かなければ得られない状況になっています。今後は、SNS

も活用し、イベントごとに発信していきます。

【観光経済課】

今後のSNSの情報更新については、毎日更新ができるよう

複数の職員で対応します。

・新しい公園や遊具の整備などについては、令和5年度に公

園を利用する皆さんから今後どのように公園を使っていき

たいか、または整備してほしいか意見を募集します。

・意見の結果を整理し、実施できるかどうかを検討し、実

施可能なものは順次対応していきます。なお、公園の清掃

などすぐに実施できるものについてはすぐに対応します。


